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小小区区车车库库被被私私自自改改成成商商铺铺
相关部门：不合法，所有商铺均未获得许可

社保中断两年

孩子能否入学

本报4月16日讯（记者 张健）
近日，家住济阳县垛石镇的杨女

士给本报“有事您说”打来电话称，
她在开发区某厂区打工曾交过社
保，后来因为换工作，社保中断两
年，如果补交孩子是否还能上学。对
此，教育局相关负责人称，社保是不
能中断的。

杨女士的孩子已经到了上小学
的年龄，可是去哪儿上学的问题把
她急坏了。杨女士说：“之前打工的
厂子有社保，交了有一年多，由于工
资较低，我就换了工作，现在的厂子
没有社保。”

杨女士想自己补缴中断的社
保，或者现在开始交社保，以保证今
年9月份孩子能正常入学。“换工作
时没考虑那么多。”杨女士说，之前
没有考虑到孩子上学，现在想要在
县城上学成了问题。

济阳县教育局相关工作人员称，
社保中断后孩子是无法用社保申请
上学的，如果杨女士现在工作的厂子
能够及时为其缴纳社保，中间不间断
的话就可以为孩子申请就近入学。

另据了解，针对孩子入学问题，
持乡镇户籍长期在济阳工作的家
长，可以拿购房合同、租房合同、营
业执照、务工合同、社保合同及近两
年的水电费单据等，在每年7月份申
请就近入学。

人上了年
纪，早早晚晚
都会出现关节
不灵活，走起
路 来 左 摇 右
摆，上下楼时
关 节 疼 痛 难
忍，不敢使劲，

久坐站起时关节僵硬迈不动步，伸曲受限，
下蹲困难，严重者关节积水、肿胀甚至变
形。这是形形色色的关节病在作怪，是由于
关节软骨磨损退变造成的。骨质增生、滑膜
炎、髌骨软化、半月板损伤是比较常见的临
床表现。由于成人关节软骨层、半月板属无
血管组织，缺乏血液供应，给治疗带来了困
难，西医多建议通过手术换关节解决问题。

“百灵奇草神贴”是谭教授，对黔南
民间流传千年之久的白草神贴进行了大
量研究，把重心放在受损软骨细胞的修
复上，终有良药“百灵奇草神贴”问世，配

方用十多味高原地产药材提取、浓缩，通

过强效药力刺激人体经络激活骨细胞，

促进软骨组织修复功能，效果百试百灵，

出奇的好，患者只需按穴位在每晚睡觉

时贴敷一次，经络就能迅速打通，疼痛当

晚就能缓解，数日滑膜炎症消除，疼痛很

快就能缓解，关节慢慢恢复活力。坚持使

用，软骨覆盖层光滑圆润慢慢恢复弹性，

关节爽利，上下楼，出门散步，做家务，像

正常人一样生活。准字号药，不脏、不流、

抗过敏！一疗程20天需用药10-15盒！市

内免费送货，全国各地免费邮寄，药到付

款。专业人员免费上门指导。(豫医械广审
(文)第2014090021号)

健康专线：0531-55501064
专销地址：舜天大药房(济南市大观

园商场内一楼B区) 四世堂大药店(洪楼

东环联小商品市场北50米路东) 华东大

药店(大观园经四纬二路口北20米路东)

各位患者朋友，你还在
为颈，腰椎，腿疼串麻，而烦
恼吗？陈锦云教授，祖居川
南，世代行医，一生淡泊名
利，专攻骨病顽疾,坚持中医
创新,集毕生精力研制陈氏-

透骨祛痛贴，用于腰椎间盘突出,患者反应强烈,目
前在全国许多城市受到广大患者的认可，对于腰
椎间盘突出，最初从治疗血栓疾病受到启发，把腰
椎间盘突出物当做骨血栓来对待，别人用药活血
化瘀，我采用破血清淤，中医反治,几乎立竿见影，
很多患者一个疗程腰不疼、腿不麻，不痛，能翻身
下床，贴不到两个疗程，基本恢复行走能力。更有
很多严重患者连续换几次药，知觉明显恢复。

“透骨祛痛贴”由陈教授专门针对颈腰椎病研
制而成的新型高效黑膏药，内含大量生物活性酶，
并引进现代远红外透皮吸收技术，药物有效成分
可直达病灶，与突出物发生连锁生化反应，使突出
物失水萎缩溶解消失，钝化骨刺消除炎症，营养修
复椎间盘，从而解除对神经及脊髓的压迫，达到标

本兼治的目的，愈后不易复发，患者只需用 “透
骨祛痛贴”按穴位贴敷，大部分患者很快就能见
效，坚持按疗程用药，就能恢复正常生活，无需吃
药打针做手术，轻松去除多年老骨病。

“透骨祛痛贴”不能包除百病，专门针对久
治不愈的：颈、腰椎间盘突出、椎体滑脱、椎管狭
窄、骨质增生等顽症凡颈腰椎病痛疼、酸胀麻
木，脚踩棉花,走路踉跄，穿衣拿筷费劲者，头晕
呕吐头痛者及腰突不能正常行走者，医生已建
议手术者，使用此方更显物有所值，特别是使用
其它产品效果不佳、久治不愈及术后复发的顽
固性患者，即便是已经卧床不起也有康复的希
望！很多患者花万元治疗不如我千元之效，良心
产品，用疗效说话，市内免费送货，专业人员免
费上门指导。(豫医械广审(文)第2014090022号)

健康专线：0531-55501064
专销地址：舜天大药房(济南市大观园商场

内一楼B区) 四世堂大药店(洪楼东环联小商品
市场北50米路东) 华东大药店(大观园经四纬
二路口北20米路东)

86岁老中医专攻“颈腰椎顽症”“膝关节疼痛难忍”黔南有灵药
电话预订，即可享受买10赠5，买20赠15，买30赠25，另外买10盒以上，送专用护具；买20盒以上，送健康理疗服；30盒以上送专业骨病治疗仪；打一个电话，还你一生健康！

新车六年免上线

仍需要环检

本报4月16日讯（记者 张健）
近日，家住济阳县田家村的李女

士给本报“有事您说”打来电话称，
她去年购买了一辆北京现代轿车，
听说新车六年内不用审，眼看保险
要到期了，李女士不知该咋办。对
此，相关负责人称，私家车新车六年
免检，不过仍需要环保标准检测。

新车的保险马上就要到期了，
李女士说：“听同事说，私家车可以
免审，不知道是不是真的，具体又该
怎么做，到底免审车辆包括哪些？”业
内人士透露，免检政策的车型范围包
括非营运大型、小型、微型轿车，非营
运小型、微型载客汽车。

按照《道路交通安全法实施条
例》规定的每两年定期检验，车主只
需要每两年申领检验合格标志。同
时，符合条件的车辆无需再到检测
场上线检测。也就是说，新车还是要
两年一审的，只是免了第二年和第
四年的两次上线检测。

此外，私家车年审仍要提交车船
税纳税证明和交强险保单，还需要自
行处理交通事故和交通安全违法，到
苟王家具城内检测汽车尾气排放是
否达标，最后领取检验标志即可。

针对车库改店铺现象，各
小区物业及济阳县房管中心均
表示，这种做法是不允许的。

“一直跟商铺负责人沟通，甚至
采取停电停水的措施，但效果
不大。”汇鑫苑小区物业相关负
责人说，他们积极支持小区周
边商铺的生意，小区内店铺没
生意自然就主动关门了。

济阳县住房与城乡建设委

员会相关负责人表示：“车库改
商店的行为，将‘储藏室’改为

‘商业房’，变更了车库的用途，
只有在取得规划部门的许可后
才合法。”

“我们从未给任何车库改
商铺的行为颁发过许可。”规划
部门相关负责人表示，他们将
联合城管执法部门对该类型商
铺进行整治。

针对该类型“商铺”用作餐
饮和小食品单位的现象，济阳
县食药监局相关负责人表示：

“由于该部分经营单位无法办
理营业执照，我们也未给他们
办理餐饮流通许可证和食品
流通许可证，将督促从业人员
办理健康证并对在售食品进
行检查，保证小区居民的饮食
安全。”

部门答复>>

行为不合法

不会给许可

据了解，这些改为商铺的
车库，部分为业主自家的，也有
专门租用的。“我在家闲着没
事，车库空着也是空着。”业主
徐女士说，她在车库卖水果，既
能赚零花钱，还能打发无聊的
时间。

“每年租金6000余元，还是
能赚出来的。”在某车库开超市
的刘女士说，部分居民喜欢在
小区里购买物品，离家近、方

便，尤其是傍晚。而且都是邻
居，出现了质量问题容易解决。

据悉，这些由车库改成
的商铺均无营业执照。记者
以想开服装店为由，打听从
哪儿能租到车库。“随便哪家
车库，只要空着，你都可以问
问能不能租。”一家店铺老板
向记者建议，可以跟物业沟
通一下，傍晚时将衣服摆到
广场周围出售。

当问及这些车库改商店是
否需要营业执照时，上述店铺
老板说，不是大规模经营，进货
渠道由自己寻找，卖给本小区
的业主，不需办理营业执照。

“反正也是惠民的事情，很少有
业主投诉。”

据该老板说，在小区车库
开商店，物业也是“睁只眼闭只
眼”，相关单位也从未到这里检
查过。

记者调查>>

均未经审批

无营业执照

“小区的车库本来就是停
车用的，怎么能改成商铺呢？”
刘先生表示，商铺门口偶尔会
停放一些车辆，给小区居民带
来不少安全隐患，希望相关部
门协调治理。

近日，记者来到汇鑫苑小
区发现，道路两旁的不少车库
都变成了商铺，悬挂的广告牌
有火烧豆腐脑、美容减肥、肉食
店、牛奶店、水果店、蛋糕店等

十几种，门口摆放着一些纸箱，
停着电动车、自行车、面包车等
车辆。

“这条路上每天都停有不
少送货车辆，十分阻碍交通。”
居民李女士说，部分送货员直
接将车辆停在道路中间，有时
停放时间达半小时之久。此外，
商铺所产生的垃圾一旦清扫不
干净，会造成环境特别脏乱。

也有居民对车库改商铺表

示支持，“小区内开设商店确实
给居民带来不少方便，我们下
楼就能买到东西。尤其是早饭，
披件外套拎着包子、火烧、豆腐
脑就上楼了，相当便利。”市民
赵先生称。

随后，记者又来到三发舜
鑫苑、腾骐骏安、雅居园等小
区，均发现部分车库变成了商
铺。不少市民表示，这种现象很
普遍，几乎每个小区都有。

业主反映>>

车库改商铺

存安全隐患

近日，家住汇鑫苑小
区的刘先生打进本报“有
事您说”热线称，该小区
内先后有十余个车库改
成了商铺，给原本宽阔的
马路带来不少阻塞和安
全隐患。对此，物业与相
关部门均表示，该做法未
获得许可，将对其进行整
治。

本报记者 杨擎 梁越

小区内很多车库都改
成了商铺。

本报记者 杨擎 摄
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